令和5年度は、新入生98名を迎え、全校児童574名で平成小はスタートしました。4月7日(金)の始業式には、次のようなお話をしました。新年度のスタートが、たくさんのあいさつであふれてほしいと思います。

おはようございます。また、進級おめでとうございます。今日から新しい年度の始まりとなりました。しっかりと耳で聞き目で聞き、そして心で聞いてくれてとても素晴らしいです。また、今日の朝のみんなの元気なあいさつが、とてもうれしく思います。

さて、今日からみなさんは 1 つずつ学年が上がりました。新しいお友達のクラスもあります。ぜひたくさんのお友達を作って、仲良く過ごしてください。お友達をつくるのに大切なことはあいさつです。今日はあいさつについてお話をします。あいさつには4つのレベルがあります。

まずはレベル1 あいさつをされたときに、口には出さないけど頭をさげてあいさつを返すパターンです。ちょっとやってみます。

次にレベル2 あいさつをされたときに、口に出して相手にあいさつを 返すパターンです。これもやってみましょう。

次にレベル3 自分からあいさつをするパターンです。この時に、相手の 顔を見てできたら、さらに良いです。

最後にレベル4です。 これはとても難しいです。校長先生もうまくできないことが多いです。それは、自分からあいさつをした後に、相手がうれしくなりそうな言葉などを一言添えることです。 例えば、「おはよう」と言った後に、「今日の笑顔、すてきだね」なんてひと言添えることです。練習で周りの人とちょっとやってみましょうか。先生方もやってみてください。

はい、ありがとうございます。では、もう一度姿勢をつくってください。

みんなが、同じようにはできないですが、レベル4ができそうな人は挑戦して みてください。そして、みんなが仲良く生活してほしいと思います。では、令和 5年度も、頑張っていきましょう。 以上です